

Jeudi
14 juin 2018

0,95 €

N° 22460 - 74^e année
Votre journal à domicile
02 41 80 88 80

Le Courrier

DEUX-SÈVRES de l'ouest

SAINT-SYMPHORIEN

Première exposition canine nationale

L'Association canine territoriale des Deux-Sèvres organise, dimanche, sa 1^{re} exposition canine nationale dans le parc des associations de Saint-Symphorien.

Chiens de berger, chiens de chasse, teckels, chiens de compagnie... Il y en aura pour tous les goûts.

Les visiteurs pourront découvrir des races rares comme le chien-loup tchécoslovaque ou le chien finnois de Laponie (chien nordique), et discuter avec les exposants de leur passion : le chien.

Les trois spéciales de race rassembleront un bon nombre de spécimens. Les bouledogues anglais seront 22, les bouviers suisses 20, les bichons au nombre de 20.

Le trio des autres races les plus représentées : 16 rottweilers, 15 beagles, 14 bergers des Shetlands.

De nombreux retrievers (chiens rapporteurs de gibiers d'eau) seront présents avec le golden retriever (14) et le labrador (13).

Le président Alain Brosseau sera entouré d'une cinquantaine de bénévoles pour accueillir les participants et les visiteurs.

Jugement des chiens de 10 à



Le bouledogue anglais sera bien représenté.

16 heures par 11 juges nationaux de la Centrale canine. Concours des jeunes présentateurs, de 14 à 15 heures. Best in show, de 15 heures à 16 h 30, dans le ring d'honneur (défilé des meilleurs chiens de chaque race).

Désignation du meilleur chien de l'exposition à 17 heures.

Entrée gratuite. Parking à proximité. Ouverture au public à 9 h 30. Renseignements : Alain Brosseau, 06 48 89 45 28